



## EVANGELIO

Lucas 10:38-42

## OTRAS LECTURAS

Génesis 18:1-10, Salmo 15, Colosenses 1:24-28

## EXAMEN MENSUAL

Te invitamos a que reflexiones durante tu oración.

### Presencia

Toma conciencia de que la presencia de Dios está activa en cada momento de tu vida, que te mira con amor, que desea hablar directamente a tu corazón

¿Cómo te sientes en este momento?

### Petición

Pide a Dios la gracia de ver de qué maneras Dios está obrando en tu vida..

### Gratitud

Sé agradecido. Agradece a Dios por los dones del día, grandes y pequeños.

¿Qué es lo que más agradeces de hoy?

### Revisión

Confía en que Dios está contigo en cada momento del día, tanto en los buenos momentos como en los difíciles. Dios nunca te abandona. ¿Cuáles han sido los buenos momentos el día de hoy? ¿Cuáles fueron los mayores desafíos?

### Respuesta

No estás atrapado/a. Mañana es un nuevo día. Pide a Dios que te dé la gracia de ser una persona amorosa y generosa, para ser la persona que te creó. ¿Qué puedes hacer mañana para ser más generoso/a y amoroso/a?

*Concluye con la señal de la Cruz.*



## ESCOGER LA MEJOR PARTE

Al leer el relato del evangelio de Lucas sobre la historia de María y Marta, tienes una opción: ¿Eres Marta o eres María? Imagina a Jesús entrar a tu espacio, tomar asiento en algún lugar... ¿Qué sería lo primero que pensarías? ¿Le preguntarías si quiere algo de comer? ¿Te apresurarías a prepararle algo? ¿O te sentarías a su lado y comenzarías a conversar? ¿Pasaría la mayor parte del tiempo preocupándote por sus necesidades? ¿O escucharías atentamente todo lo que Jesús tiene que decir?

Muchas veces, en nuestra oración, podemos actuar como Marta y María. Podemos ser como Marta y pasar el tiempo en oración preocupados y ansiosos sobre nuestras necesidades, sobre los altibajos de cada día, las incertidumbres sobre nuestro futuro, etcétera. También podemos ser como María y pasar nuestro tiempo de oración con Jesús, simplemente escuchando lo que sea que Jesús quiera que escuchemos. Hay que decir que no es que Marta esté haciendo algo incorrecto. Es bueno llevar todas nuestras preocupaciones y ansiedades a la oración con Jesús. Lo que Jesús destaca como “la mejor parte” es esto: simplemente estar en su presencia y escuchar, estar en calma.

Una de mis citas favoritas de las Escrituras es Éxodo 14:14: “El SEÑOR peleará por vosotros mientras vosotros os quedáis callados”. Confía en que el Señor se encargará de tus preocupaciones y sé como María a los pies de Jesús, quédate en silencio y escucha todo lo que él tiene para ti. Toma un poco de tiempo hoy y pide la gracia de estar en silencio, en calma, en medio de todas tus preocupaciones y permite a Jesús pelear por ti.

*C. Germosen, seminarista de la arquidiócesis de Nueva York*



**Thrive For Life**

30 W. 16th St. | New York, NY 10011  
(212) 337-7544 | info@thriveforlife.org



**DIOS LLAMA A LAS ESTRELLAS  
POR SU NOMBRE**

**¡JERREL, ESTUDIANTE RESIDENTE,  
SE GRADÚA CON UN MBA!**

El 22 de julio, recordamos a Santa María Magdalena, una discípula prominente de Jesús que fue testigo del sufrimiento, la muerte y la resurrección de Nuestro Señor. Según el evangelio de Juan (20: 1-10), María Magdalena fue la primera persona en ir a la tumba el primer domingo de Pascua “temprano, cuando todavía estaba oscuro”.

Mientras María lloraba porque creía que alguien se había llevado el cuerpo de Jesús, “«¡María!», le dijo Jesús. Ella, volviéndose, le dijo en hebreo: «¡Raboní!» (que quiere decir Maestro)”. En otras palabras, María no reconoció a Jesús hasta que la llamó por su nombre. ¡Imagina el poder de su voz! Del mismo modo, Jesús nos llama a ti y a mí por nuestro nombre, el nombre que recibimos en nuestro bautismo. A los ojos de Dios, no somos un número, y tampoco “uno más”. Con tierno amor, Dios pronuncia tu nombre de la misma manera que “Cuenta el número de las estrellas, y a todas ellas les pone nombre”.

Octavio Paz, escritor mexicano y premio Nobel, no creía en Dios, pero una vez dijo “Alguien me deletrea”. Tú y yo sabemos quién es ese “Alguien”, sabemos que es Dios, nuestro dulce Padre, que nos ama siempre. Sabemos que “Alguien” es Jesús que nos llama por nuestro nombre, como llamó a Pedro, Juan, Mateo y María Magdalena. Conocemos el poder de la voz de Dios, que deletrea tu nombre, te invita a la conversión, te recuerda que te ama, y que nunca estás solo.

*P. Jimenez, Thrive For Life Companion*

El 18 de mayo pasado fue un día increíble de gracia y celebración para la familia de Ignacio House. ¡En un salón lleno de seres queridos, profesores y estudiantes, Jerrel se convirtió en el primer estudiante residente en completar sus estudios universitarios en Mercy College con lo que obtuvo una Maestría en Administración de Empresas (MBA)!

Jerrel ha estado con Thrive For Life desde los inicios. Durante nuestros primeros retiros espirituales en prisión, Jerrel conoció al P. Zach y empezó a asistir a los retiros con regularidad. Expresó interés en continuar sus estudios después del encarcelamiento, así que Jerrel comenzó sus estudios en la Escuela de Negocios de Mercy College. Además, Jerrel fue reclutado por la Delta Mu Delta Business Honor Society en Mercy College por excelencia académica y liderazgo. ¡Hay más! En la ceremonia de graduación, Mercy College le concedió el grado de maestro con la distinción de desempeño académico excepcional.

Desde la graduación, Jerrel ha estado planeando sus siguientes pasos después de Ignacio House. También en mayo, Jerrel aceptó la oferta de trabajo como Analista de Programas en Fortune Society—una organización sin fines de lucro basada en Nueva York que promueve la reinserción exitosa para quienes vuelven a casa y facilita alternativas al encarcelamiento—. En una tremenda muestra de carácter y aprecio por nuestros hermanos y hermanas que salen de prisión, Jerrel utilizará sus muchos talentos en la noble tarea de dar a las comunidades afectadas por el encarcelamiento la oportunidad de crecer y triunfar.

En Thrive For Life, celebramos el triunfo de Jerrel y el gran trabajo que ha realizado. Como nuestro primer graduado, Jerrel representa los mejores atributos de nuestra comunidad y sirve como un ejemplo poderoso del efecto transformador de la educación. Deseamos bendiciones y gracias para Jerrel en este nuevo capítulo de su vida. ¡Felicidades, Jerrel!

**¡CONVIÉRTETE EN UN ESTUDIANTE RESIDENTE DE CASA IGNACIO!**

Si te apasiona tu educación y deseas continuar tus estudios después de tu liberación, Casa Ignacio ofrece un conjunto integral de servicios para estudiantes que estuvieron en prisión y vivienda de transición. Encuentra tu propósito y supera las barreras al empleo, la vivienda permanente y la educación.

¿Estás interesado? Envíanos la siguiente información:

- Nombre completo y número DIN •
- Universidad en la que estás inscrito y/o dónde estudiarás después de tu liberación •
- Datos de contacto de la universidad en la que estudiarás •